学校だより

令和2年11月18日(水)

宝達志水町立相見小学校 校長 北 智香子

めざす児童像:自ら学びとる子 思いやりのある子 自ら鍛える元気な子

スポーツの秋 マラソン大会がんばりました!11/5(木)

こんにちは。校長の北でございます。

相見小学校の長き伝統の「田んぼの中を走るマラソン大会」を、1 日延期して、11月5日(木)に実施しました。まさにマラソン日和 でした。このマラソン大会のねらいは、

「自分の力に合った速さやリズムで、最後まで粘り強く走り、忍耐力 を養う」です。

子ども達は、10月初旬からせっせと長休みのマラソン練習や体育 の時間などで、練習を重ねてきました。1ヵ月間のマラソン練習は、 これまで以上に本気を感じる練習でした。ゼッケンをつけて走る子ど



● 秋晴れの中、田んぼの中を走る

も達が練習を見事に引っ張ってくれましたし、最高学年 6 年生全員の一生懸命走る姿が在校生のよき見本とな っていました。

また、本番は、「最後まで走りぬく強い心」を見せてくれた素晴らしい大会となりました。今年も仲間を力い っぱい応援する姿がとてもよかったと感じています。その甲斐あって、大会新記録が2つも出ました。

当日、予定が変更されたにもかかわらず、ご都合をつけて応援にきてくださったお家の方々、見守りをして くださった方々にお礼申し上げます。ありがとうございました。

【各学年 男子・女子入賞者】

※各学年男女別に3割程度の入賞となっています。

学年	1年	2年	3年	4年	5年	6年
距離	800 m		1400 m		2500 m	
男子1位	南たいよう	中田・峻仁	松浦 虎鉄	河合 航生	近岡宗一郎	永井 栄多
2位	笹山れいじ	永野 瑛汰	定免 紘澄	稲田 至恩	松浦 銀士	神谷 天士
3位		倉下 陽向	山本 叶翔	山本 一翔	武内 琉誠	村井 快吏
女子1位	松田とうこ	水内 愛実	★中谷 優歩	★粟原 歩夢	山下莉乃杏	佐古 七海
2位	折本みゆ	池村 怜咲	大西ひかり	金山 心優	中村優生	小酒 虹海
3位	坂本 しほ	濵田 結菜	粟原 紗希	松田 蒼空	南春花	南谷優里愛
4位	長谷川みおり		山本 優花			山本 瑞稀

★3 年女子 中谷 優歩・・・5 分 43 秒 51 大会新記録(17 年前の H17 松井美侑奈さんの記録を 13 秒短縮)

★4 年女子 栗原 歩夢・・・5 分 20 秒 93 大会新記録 (7 年前の H25 中村帆乃果さんの記録を 3 秒短縮)

ふでばこ検定 全員合格!11/17(火)

先週、「ふでばこ検定ラッキー7」を実施しました。鉛筆5本は使えるようになっているか・・・?消しゴムは 白いものか・・・?短いものさしに名前はあるか・・・?など。「相見っ子のきまり」です。ふでばこは勉強のために

毎日使うものです。厳しく検定をしました。揃った子には、「ねじねじ鉛筆 2B」 に名前を書いてプレゼントしました。17日(火)、115名全員合格となり喜ん でいます。ご協力ありがとうございました。中には、高学年になっても、1年 生の入学時に買ってもらった筆箱を使っている子もいて感動でした。



芸術の秋

校内図画表現会 ~ 最後まで丁寧に描く ~

各学年で、図画表現会の絵を描きました。題材は次の通りです。

1年生・・・運動会 がんばったよ

2年生・・・さつまいもをほったよ

3年生・・・獅子舞 (麦生地区の獅子頭をお借りしました。)

4年生・・・相見神社

5年生・・・相見小学校の校舎

6年生・・・校舎から見た学校のまわり

絵の好きな子, 苦手な子, どちらでもない子。絵を描くことに ついての思いはいろいろですが, 全員が同じものに挑戦して描く



ことは、価値あることです。それぞれの良さが見えてきます。力作ぞろいの作品の中から、入賞者を選ぶのに苦労しました。入賞者のみなさん、おめでとう!

【各学年 男子·女子入賞者】

1年	2年	3年	4年	5年	6年
表 つかさ	定免 柊真	粟原 紗希	粟原 歩夢	秋田 美優	松田 咲妃
折本みゆ	松田 莉空	川端 萌花	酒本 叶葉	北濱 初姫	神谷 天士
坂本 しほ	濵田 結菜	小川 愛海	本庄 朱織	中西 藍莉	米田乃々佳
下代 さえ	長藤 煌世	松井 心	南 綾乃	南春花	山□くるみ
		松浦 虎鉄			山本 瑞稀

※各学年2割程度の入賞となっています。

相見っ子まつり・おはぎ祭り 11/6(金)

6日(金)は、楽しいこと満載の日でした。午前中には、学校保健委員会、相見っ子祭り、午後には、おはぎ祭りを行いました。子ども達の笑顔がはじける1日となりました。

相見っ子祭りでは、グループになってお店をまわりました。1年~3年のグループでは、3年生がリーダーでした。4年生以上の子ども達は、委員会の仲間と一緒にお店を出しました。それぞれ工夫されたお店でした。

おはぎ祭りでは、地域の方(中田さん、山崎さん)からいただいたコシヒカリをもち米と混ぜて炊いておはぎを作りました。できたてホカホカおはぎは、予想以上に美味しかったようです。



「もっと食べたい。」「うちに持って帰りたい。」と子ども達の声が続きました。

学校だけでは、 人手が足りず3人 のおはぎボランティアの方々や調理 員さんのお手伝い をいただきました。 ありがとうござい ました。ごちそう さまでした!!



